
 

事業所名  グループホーム樹の里  

運  営  推  進  会  議  開  催  報  告  書  

開催日時平成２９年４月２４日（月）１４時３０分～１５時３０分  

参  加  者  議    題  

利用者      ０名  

利用者家族    ６名  

地域住民の代表者２名  

市職員      ２名  

地域包括支援センター職員 ０名  

事業所      ３名  

（１）あいさつ  

（2）入居者の状況報告  

（3）サービス状況報告  

２月３月活動報告・園芸活動報告  

（4）外部評価結果報告  

（5）平成 29 年度事業計画報告  

（6）意見交換  

 

会     議     録  

・稼働率 2 月入退去者 1 名づつあるも稼働率１００％、3 月稼働

率１００％であったこと報告する。  

・はじめて会議に出席された市役所職員や新しい職員の為各自自己

紹介を行う。  

・今年度も参加のご協力をお願いする。  

・他別紙参照  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



平成２９年度  グループホーム樹の里  第１回運営推進会議   

日  時  平成２９年４月２４日（月）  午後２時３０分～午後３時００分  

場  所  樹の里１階会議室  

出席者  ＜運営推進会議委員＞  民生委員  １名  

    ＜瀬戸市高齢者福祉課＞  ２名  

    ＜長栄会会員＞      １名  

＜ご家族＞        ６名  

＜グループホーム樹の里＞  計画作成担当者１名、介護員２名  

議  題  1．利用者状況報告  

    2．サービス状況報告  

      ２月、３月活動報告  

      園芸活動報告  

    3．外部評価結果報告  

4.平成 29 年度事業計画報告  

    5．意見交換．  

配布資料  レジュメ（裏面に事業報告）パワーポイント資料  

 

＜議事内容＞  

あいさつ（職員）  

・職員異動による新しい職員の紹介と今年度運営推進会議参加のお願いをする。  

 

１．利用状況の報告（職員）  

 ・２月、 3 月は入退居者 1 名ずつで稼働率１００％であった事報告する。  

※プロジェクターにより映像とともに説明を開始する（パワーポイント資料参照）  

 

２．サービス提供状況の報告  

◆活動報告  ※プロジェクターにて写真と一緒に以下の内容について説明する。  

※パワーポイント資料参照  

２月の活動状況（以下内容について報告する）（介護員）  

・豆まき・中学生職場体験・おやつ作り・エッグドッグ作り・青空気功・ママレード

作り  

・さつま芋ホットケーキ・バレンタインチョコ作り・バレンタインデー・音楽療法  

・調理（もち菜、大根菜）・聖霊高校合唱・手芸・読み聞かせ・ひなミッド見学  

・おこしものつくり（試作）・笑いヨガ・お土産ウサギ作り・夕食バイキング  

 

３月の活動状況（以下内容について報告する）（介護員）  

・ケーキ作り・磯村光幸様誕生日会・おこしもの作り・ひな祭り・青空気功  

・カラオケ（夢を叶える）・ラーメン、買い物（夢を叶える）・お土産ウサギ作り  

・車の運転（夢を叶える）・ビールで晩酌（夢を叶える）・ネピア落語会・音楽療法  



・ママレードホットケーキ作り・お孫さんの大学卒業式・春の彼岸のぼた餅作り  

・古瀬戸小学校交流介・笑いヨガ・避難訓練・鳴子踊り・カラオケ大会（ラシュレ合

同）  

・ハンバーガー昼食・異動職員のお別れ会  

 

園芸報告（以下内容について報告する）（介護員）  

・もち菜の収穫・大根の収穫・ジャガイモの種芋切り・ゆずの木植樹・花の苗植え  

・畑を耕しジャガイモの種イモを植える  

 

3．外部評価結果報告（職員）  

※プロジェクターにて写真と一緒に以下の内容について説明する。  

・昨年度は外部評価軽減要件の確認のみであったこと報告する。  

 

４．平成 25 年度事業計画報告（職員）  

・キャッチコピー・利用者満足目標・職員満足目標・施設満足目標  

・年間行事計画等報告  

 

５．意見交換（職員）  

職 員 ：では、ご意見があればお願いします。  

民生委員：特にないです  

長 栄 会：特にないです  

市 職 員：皆さん本当に楽しそうですね。夢を一人一人に寄り添って叶えるのは良い

事ですね。  

職 員：「夢を叶えよう」は毎年同じ夢ではないんです。日々の会話の中に出てき

たエピソードや思いを担当者がくみ取り可能な限り叶えられるよう計画

しています。例えば「のど自慢に出たい」と要望がある方には、なかなか

瀬戸にのど自慢大会は来ない為カラオケでのど自慢大会を味わっていた

だきました。又、朝起床時に「私の車どこに置いたらいいですか」と車の

運転に関する話をされる方にはゲームですがマリオカートで車の運転を

楽しんで頂きました。昨年はゴルフでパターゴルフに出かけて頂きました。

まだ叶えられていない方には 6 月に詩吟の発表会の鑑賞等計画しており

ます。  

市 職 員：私も見ていてとても楽しそうだなと思いました。一緒に生活している中で

職員さんと入居者様のやり取りがあるから思いを感じ取ることができる

のだなと感じました。一人一人に合わせて計画しているのですね。  

ご 家 族：6 月に詩吟に行くんですね。さっき書道教室の様子を見て楽しそうでした。

何か集中してやっている時は本当に楽しそうで、これからも色々参加をお

願いしたいです。  

ご 家 族：先ほどのビールの写真もそうなのですが、温泉に行くまでは文句が多かっ

たのですが、行けば楽しめているんです。お風呂やお料理も良かったおい



しかったとビールも少しですが飲みました。家が遠いのでなかなか会いに

来られないですが、元気なうちにと思っています。  

ご 家 族：本当に楽しそうな写真がいっぱいですね。以前と思うとお料理に参加して

いる写真が多いと感じました。嫌がらずに参加できているのかなと思いま

した。  

ご 家 族：本当に何もかもやって頂いて感謝しております。有難うございます。ぼた

餅作りの写真は本当に楽しそうで良かったです。  

ご 家 族：うちは今回は卓球ではなかったのが印象に残りました。以前に比べると足

腰が弱くなったのかな、もう卓球はできないのかなと思いました。  

職 員：そうですね今回はカラオケに参加されていますね。  

ご 家 族：そうですか。前回外出した際天気が良かったので花見に行ったのですが、

そんなに沢山歩いたわけではありませんが歩き方がよたよたで・・・。  

職 員：卓球の声掛けはしたのですがご本人が「自信が無いわ」と言われまた、卓

球の話も出なくなっていますので森昌子のコンサートを計画したんです

が完売で取れませんでした。そのためカラオケ教室に行かれていたことか

らカラオケになりました。  

ご 家 族：そうでしたよね。何も事故等なく過ごせているので職員皆さんがちゃんと

見てくれているおかげだと思っています。有難うございます。  

職 員：他何かご意見はないですか。では終了させていただきます。  

 

作成  計画担当者  


